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我们知道世界上很多的国家发行了很多大额的货币。而目前我国最大的货币才100
元，那么，为什么我国没有发行1000元的货币?

目前国内真实通胀率实际是比较高的，不要说分的使用了，现在一角钱的用武之地
也已经很少了，一般人钱包里放几角钱硬币，几乎是很难用出去的。好在移动支付
成为主流，手机支付小数点不再是问题。

为什么不发行1000元的人民币，具体有如下原因：

【1】降低通胀预期，对汇率稳定和避免财富外流有好处

论货币面额大小，津巴布韦是佼佼者，百万亿面值问世，钞票终于贬值的不如一张
纸，紧随其后的是经济体系崩溃。大额货币发行，不管国内还是国际，都会产生通
胀预期，汇率贬值在所难免。而高净值人群也会加快财富转移速度，财富外流不可
阻挡。

【2】大面额货币不利于流通，假币影响更为恶劣，影响社会稳定

对于小商小贩来说，一天的纯利润还挣不到500元，只要收一张假币，意味着一天
白干还倒贴。大面额钞票发行后，各行各业会更加慎重，甚至会拒收，流通效率会
很低。并且不便于携带，一旦一旦遭遇偷抢，损失更大，加上假币因素，不利于社
会稳定。

【3】大额钞票更容易败坏社会风气

大额钞票很小的体积就能有很大的金额，更加隐蔽方便，在人情社会，不管是收还
是送，安全感都会大幅提升。甚至有人，专门买一套房存钱，很多地方都堆的满满
的。有了大额钞票，一个大号的保险柜就装下了。

【4】移动支付时代到来，大额钞票已经没有存在的意义

现在移动支付已经进入社会各个领域，未来只需要把工资往支付宝或者微信里发放
，现金使用的必要性都不复存在。货币数字化只要解决了安全问题，纸币完全可以
退出市场。从这一角度讲，移动支付还能提升货币运行效率，降低通货膨胀，减少
货币超发。
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